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Predicando en el Nombre de Jesus

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or
mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 13 October 2024

Preacher: Edgar Vizcaino

[0:00] Vamos a empezar hermanos y decirles a manera de introducción que el 10 de mayo del
año 2018 Arribaron aquí en el aeropuerto Andrés de Maryland tres norteamericanos de
origen coreano que habían estado en prisión Y llegaron en un avión de la fuerza aérea
norteamericana con el secretario de estado en ese momento que era Micah Pompeo Y
estos hombres llegaron en el medio de la noche a las 3 de la mañana nadie los recibió
Solamente fue el presidente a recibirlos y una comitiva pero ningún familiar ni nadie sabía
nada de lo que pasó con estos hombres

Y empezando nosotros vamos a seguir en nuestra en el nuestro texto del libro de hechos
Estamos en el capítulo 4 y vamos a leer los versículos del 11 al 22 Nuestro texto es 3 al
22 para tomar un poquito de contexto Hecho capítulo 4 versículo 11 al 22 Y leo Este
Jesús es la piedra reprobada por vosotros los edificadores La cual ha venido a ser
cabeza del ángulo y en ningún otro hay salvación Porque no hay otro nombre bajo el cielo
dado a los hombres en que podamos ser salvos Entonces viendo el de nuevo de Pedro y
de Juan

Y sabiendo que eran hombres sin letras y del vulgo Se maravillaban y les reconocían que
habían estado con Jesús Y viendo al hombre que había sido sanado que estaba en pie
con ellos No podían decir nada en contra Entonces les ordenaron que saliesen del
concilio Y conferenciaban entre sí Diciendo ¿Qué haremos con estos hombres?

Porque de cierto señal manifiesta ha sido hecha por ellos Notoria a todos los que moran
en Jerusalén y no lo podemos negar Sin embargo para que no se divulgue más entre el
pueblo Amenacemosles para que no hablen de aquí en adelante a hombre alguno en
este nombre Y llamándolos les intimaron que en ninguna manera hablasen ni enseñasen
en el nombre de Jesús Mas Pedro y Juan respondieron diciéndoles Juzgad si es justo
delante de Dios obedecer a vosotros antes que a Dios Porque no podemos dejar de decir
lo que hemos visto y oído Ellos entonces les amenazaron y les soltaron no hallando
ningún modo de castigarles Por causa del pueblo Porque todos glorificaban a Dios por lo
que se había hecho

Ya que el hombre en quien se había hecho este milagro de sanidad Tenía más de 40
años Vamos a orar hermanos antes de empezar Gracias Padre por tu palabra Porque ya
es palabra de vida Usa la Señor Con el poder de tu espíritu Para que ella sea Poderosa
Como lo que es Palabra de Dios Penetrante Que diseña los pensamientos y las
intenciones del corazón Y traiga vida De entre los muertos Y edificación Instrucción Y
sabiduría A tu pueblo Porque te lo pedimos en Cristo Jesús Y para su gloria Amén Amén
Y veremos dos puntos hoy hermanos Y amigos que nos visitan Número uno Es Cristo da
valor Por su reino Para predicar su nombre
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[4:44] Y el punto número dos es Los hijos de Dios Obedecen a Dios Antes que a los hombres Y
los dos versículos que tocamos Que preceden inmediatamente al texto nuestro
Versículos 11 y 12 Del capítulo 4 Lo que de ustedes estuvieron presentes el domingo
pasado Nosotros no estuvimos aquí Ya habrán Escuchado lo que se predicó Charles
estuvo predicando Sobre este texto Y en ese texto Simple y llanamente para poner el
contexto Se nos habló De Cristo Como La piedra que fue Rechazada Por los edificadores
El pueblo de Israel Había rechazado al Señor Jesucristo Y ahora nuestro Señor Es La
piedra angular De un edificio Completo Que es el cuerpo de Cristo Cristo es la piedra
principal La piedra central Y Vemos que

En ningún otro Hay salvación Entonces donde Se predicó el domingo pasado Porque no
hay otro nombre bajo el cielo Dado a los hombres En que podamos ser salvos Fuera de
Jesucristo Y Tomando ese texto Vemos que la continuación De lo que estamos hablando
En el versículo 13 Se nos dice que Pedro Con de nuevo Y Juan Los apóstoles
Predicaban la palabra Y que ellos Lo veían Como hombres sin letras Y del vulgo Y
quedaban impresionados Y veían Que ellos habían estado Con Jesús Y que nosotros
Vemos aquí Que Se nos habla de de nuevo Esa palabra Simplemente significa Esfuerzo
Coraje Valor Ellos tenían Valentía Al hablar De la palabra De Dios Y vemos que Esa
valentía Ese coraje Ese arrojo

Que ellos tenían No era Por esfuerzo Meramente Humano En el comentario Que estaba
viendo De Hechos El comentarista dice Que Bíblicamente hablando Ese de nuevo Lo que
quiere decir Es Poder Para Predicar La palabra Por el Espíritu De Dios Poder Para llevar
La palabra Por el Espíritu De Dios Entonces Vengo Que el Señor Da Esa valentía El
Señor Da Esa Fuerza El Señor Da Ese coraje A pesar De nuestra timidez De nuestros
defectos De nuestra deficiencia A veces El Señor Pone ese deseo De llevar la palabra En
sus hijos Y vemos que Esto es un acto Que es hecho Por el poder De Dios En el creyente
Cuando Vive una vida Que Está guiada

Por el Espíritu De Dios Va a ser llevado A llevar esa palabra No sin lucha No sin dificultad
No sin temores Pero Con el valor Y el arrojo Que Dios da Y el punto es Que ellos En
medio De tanta oposición Los apóstoles En nuestro contexto Están trayendo La palabra
Con la oposición De los líderes De Israel Los líderes De Israel Ahora viendo A los
discípulos Que aunque eran Judíos también Habían Entregado Su vida A Cristo En
arrepentimiento Y fe Y estaban ahora Predicando El evangelio Y recibían La oposición Y
el antagonismo De los líderes De Israel Que tenían Poder De Influenciar A las demás
Personas Causarles Problemas Y aún Poner en peligro Sus propias vidas Pero vemos
Como Dios Estaba obrando Al derramarse El espíritu De Dios Que los mismos

Ollentes Estaban Con Los discípulos Y cuando Ellos Con este valor Predicaban La
palabra De Dios Con este valor Explicaban El mensaje De la palabra De Dios Dejaban
Impresionados Aún A sus propios Enemigos Los cuales Conocían Que ellos No eran
Hombres De letras Esto quiere Decir Que no eran Hombres Entrenados En la
interpretación De las escrituras Formalmente No eran Maestros De la ley Cuando habla
De esto Está hablando De personas Que Y del vulgo Que no tenían Ese entrenamiento
Que tenían Los líderes De la nación De Israel Que eran Los fariseos Y los escribas Que
eran Entrenados En la interpretación Y en el conocimiento De la palabra De Dios Sin
embargo El comentarista Nos dice Que Los discípulos Habían sido Entrenados

[9:47] Y habían sido Guiados Por nuestro Señor Jesucristo O sea Que ellos Tenían También La
luz Del Señor Pero el poder Del Espíritu Santo Nos estaba Guiando En todo Tiempo Y
nosotros Vemos Que ellos Quedan Impactados Esto quiere Decir Que aún Los líderes De
la nación De Israel Siendo Antagónicos Opuestos Hostiles Al mensaje De la palabra De
Dios No dejaban De ser Impresionados Porque ese Era el poder Del Espíritu Santo Ese
es el poder De la palabra De Dios Que cuando El Señor La lleva Con su espíritu Aún A
personas Hostiles Hostiles A la palabra Los Atrapa Y le transforma Su corazón Eso no
quiere decir Que en este caso Los líderes De la nación De Israel Se convirtieron Pero
quedaron Impactados Al ver La multitud
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También Encontrando El mensaje De la predicación De beneficio Y de bendición Para
sus vidas Porque vimos Porque vimos Que Muchas personas Vinieron a Cristo Y esto por
el poder Del Espíritu Santo De forma que nosotros Vemos aquí Que la sanación Que el
Señor Hizo Al Minusválido Al Señor Cojo de nacimiento Abrió mucho más Que el milagro
físico Pedro aprovechó Y empezó A predicar El Evangelio Con denuedo Y poder A pesar
De la debilidad Y la fragilidad Y vemos Como el Señor Empezó a usar A alguien Que
negó A nuestro Señor Jesucristo Para que nosotros Veamos como Pedro Fue utilizado
Por Dios De forma que Eso debe ser Ser

De estímulo Para ti Hermano Hermana De que No hay que esperar Tener un
conocimiento Profundo Sino Ser fiel a la palabra Lo poquito que Uno pueda aprender Y
llevar ese mensaje Porque es el mensaje De la palabra de Dios Y vemos como Dios
Escogió apóstoles Frágiles Débiles Para llevar ese mensaje Y miren como empezó La
iglesia En medio de tanta Oposición Y antagonismo Y los discípulos Aprovecharon La
sanación Del cojo Recuerden que Ellos apuntaron A Jesús Cuando el cojo Fue sanado El
minusválido De nacimiento Ellos Señalaron a Jesús Como el autor De esa sanación Y ahí
aprovecharon Para traer el mensaje Del evangelio De forma que Tener una visión

Bíblica En todo tiempo Ayuda Porque ellos no Permitieron Que la sanación Física Del
minusválido Fuera alabada Y punto Como un hecho Aislado Sino que los discípulos
Veían Que ahora Con el Espíritu de Dios Una nueva época Iniciaba En el pueblo de Dios
Donde el Espíritu Santo Venía a traer Restauración Y de lo que esa Restauración física
En el minusválido Fue Era simple y llanamente Un Una señal De la restauración Espiritual
Profunda En el alma En el corazón Con el Espíritu Santo Que Dios haría En miles y miles
De personas Alrededor de ellos Con el poder De su Espíritu De forma que La sanación
del cojo Era una manifestación Simple y llanamente De que el reino De Dios Había
quedado En el medio De ellos

Y ahora Los discípulos Eran Lo que pasarían A ser los líderes De la nación De Israel Con
el mensaje Que Cristo Les había enseñado Y encomendado Guiados Impulsados Dados
Dándole el poder Con el Espíritu Santo Ese mensaje Empieza a expandirse Los líderes
De la nación De Israel Los judíos Que estaban En posiciones Altas Los fariseos Los
saduceos No podían Contradecir Lo que estaba Pasando Porque el minusválido Que
había sido Sanado Milagrosamente Estaba aún En medio De ellos Y miremos Esa
conexión Como eso sirvió Para la gloria De Dios No meramente Alabanza Sino para traer
Otros A los pies De Cristo Con el mensaje Del Señor Porque ellos Estaban Predicando
En el nombre De Cristo Y en el versículo 15 se nos dice

[14:50] Que los líderes De la nación De Israel Entonces Preocupados Mandan a los discípulos A
salir De donde se Encontraban Para ellos Conferenciar Entre sí Y ver De qué manera
Ellos trataban De parar Lo que estaba pasando De detener Lo que estaba Ocurriendo
Los discípulos Salen Y ellos Empiezan a preguntarse Qué iban a hacer Con ellos No
encontraban Una solución Porque La palabra Se estaba diseminando Y más y más
Personas creían Y más personas Se añadían Y empezó Todo Con la sanación De El
minusválido Que estaba aún En medio De ellos Vemos como Dios le dio En ese
momento Una prueba irrefutable De su poder Para entonces Utilizar eso Y poder Traer su
palabra Sin embargo

Esa palabra Iba acompañada Del Espíritu Santo Que era lo que iba A producir La
transformación En la persona Que estaban Escuchando Y Finalmente Ellos Sin poderlos
Condenar Los amenazan Los amenazan Y les dicen Que ya no podían Seguir
Predicando A nadie En nombre De Jesús Ellos Al ver El milagro No encuentran De qué
forma Arrestarlos Pero Los amenazan Los intimidan Y les dicen Que paren De predicar
En el nombre De Jesús Los llaman Nuevo Nuevamente Se lo comunican Directamente A
ellos Y vemos Que a pesar De lo que están Viendo En vez de su corazón Impactarse De
una manera Positiva Donde ellos Empiecen a considerar A Cristo Como el Hijo
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De Dios Que puede Transformar Sus almas Siguen buscando Medios De tratar De
oponerse Optilmente Al progreso Del mensaje De la palabra De Dios Ellos llaman A los
discípulos Les dicen Que no pueden Ya Hablar más En el nombre De nuestro Señor
Jesucristo Y vemos Que sus corazones Están endurecidos Lo que nos dice Aquí Es Y lo
que estaba Leyendo Y nosotros Hemos visto Eso también Que la manifestación Física De
un milagro No garantiza La conversión De una persona Eso no deja Saber a nosotros
Que a pesar De la popularidad De los milagros Que se predican De los Hechos
Extraordinarios Que se nos hablan En muchos lugares Eso no garantiza Que una
persona Se convierta Dios

Tiene que hacer Una obra Milagrosa En el corazón De una persona Para que esa
persona Pueda ahora Abrazar a Cristo A pesar de que la persona Ve muchas veces Y
nosotros Vemos el ejemplo Cuantas veces Alguien no se convierte Es transformado Y
nosotros vemos Que la otra persona Ve el cambio Un amigo Un familiar Y que hace
muchas veces Se endurece más Entonces vemos que Hay que orar Porque el hecho De
predicar De llevar la palabra Si no va acompañada Del mensaje Del poder Del Espíritu
Santo La efectividad De la palabra No se ve Estos hombres Vieron la sanación De
minuvalido Vieron personas Convertirse Alrededor de ellos Y que pasó Su hostilidad
Aumentó Su hostilidad Aumentó Y ellos Lo intimidaron Trataron Lo amenazaron De que
no predicaran Más En el nombre Del Señor

Es la razón Por la que Hay que orar Cuando vamos a predicar Por eso oramos Desde
aquí Por eso si Uno Usted le va a orar A un familiar A un amigo Un compañero de trabajo
Le va a llevar La palabra Ore Porque el Espíritu Santo Tiene que venir Y hacer una obra
En ese corazón Si bien la persona Tiene que arrepentirse Sabe que tiene que Buscar a
Cristo Si el poder Del Espíritu Santo No está ahí No va a haber Una transformación De
corazón De forma que Nosotros vemos Que no meramente La sanación Del cojo Es un
milagro La salvación Es un milagro La salvación Es un milagro De Dios Obrado por el
Espíritu Santo En el corazón Del hombre Si bien eso No quita Nuestra responsabilidad
De buscar a Dios Y dejar nuestro pecado Entonces nosotros Estamos viendo aquí Que a
pesar Del milagro Y de la gracia Y del favor Que los discípulos

[19:53] Encontraron con el pueblo Aún estos líderes de Israel Estaban endurecidos Y estaban
hostiles Y antagónicos Al mensaje del Evangelio Es por eso Que el corazón Nuestro
Tiene que ser transformado Por el poder Del Espíritu de Dios Para que una persona Se
rinda a Cristo Si bien eso no quita Nuestra responsabilidad De buscarle Y miren que
luego Que ellos Amenazan a los discípulos Y le intiman Que no prediquen En ese
nombre Ellos No acceden Pedro y Juan Les dicen Que juzguen Si es Justo Delante de
Dios Obedecer a los hombres Antes que a Dios Y eso Es una escena Que tenemos que
imaginarnos Ellos están aquí Estos líderes Poderosos Con influencia Ellos son nadie

Del vulgo Sin letras Sin poder Y ellos están Confrontando Estas personas Arriesgando
Sus propias vidas Y ellos les dicen Que Que juzguen ellos Si es Justo Obedecer a Dios
Antes que a los hombres Y dicen Que ellos No podían Dejar De dar testimonio De hablar
De lo que habían visto Y oído Los Discípulos Estaban presentes Cuando el hombre Se
sanó Los discípulos No solamente Eso Habían visto a Cristo Su obra Su resurrección El
poder Del Espíritu Santo Y ellos Les hablan Que ellos no Podían dejar De hacer Eso Que
ellos no podían Dejar de Predicar En el nombre De Jesús Aún en medio De todo el
peligro Y de todas las amenazas Que estaban Sufriendo Pero vemos que Esto Está
ocurriendo

Luego que el Espíritu Santo Ha sido derramado Lo que nosotros Estamos viendo aquí es
No hombres Valientes en sí mismo Y poderosos en sí mismo Sino hombres Guiados por
el poder Del Espíritu Santo ¿Está en cuenta?
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Para que nosotros veamos Quien está Obrando aquí Esta es la obra De Dios Utilizando
hombres Débiles Para llevar a cabo Su labor De forma que nosotros No tenemos Que ser
fuertes Super preparados Super inteligentes Super hábiles Sino fieles A Dios Para llevar
Su palabra Los sueltan Los Líderes De la nación De Israel Dejan ir Ir A los A los A los
discípulos Lo amenazan Y les Dejan ir No le pudieron Castigar El pueblo Que estaba allí
Estaba viendo Con Agrado Y con favor Y entregando Su vida a Cristo Lo que los
discípulos Estaban haciendo De predicar el mensaje No lo pueden castigar No tienen otra
opción Que soltarlos Y dice que por causa Del pueblo Porque ellos Estaban hallando
Mucha gracia con ellos Dice porque todos

Glorificaban a Dios Con lo que se habían hecho Entonces nosotros Estamos viendo que
El Señor es glorificado Cuando sus hijos Hacen su voluntad Cuando sus hijos Hablan en
su nombre Y Vemos que finalmente Se nos dice que El hombre Que se había Sido
sanado Tenía 40 años De edad O más de 40 años De edad Lo que Es evidente Que
muestra Que él había Nacido así Y tenían años Y años Viéndolo En la comunidad Con un
problema Incurable Que ahora Milagrosamente Había sido sanado Pero lo que Eso
mostraba Era Que el reino De Dios Estaba en medio De ellos Con el poder De Cristo
Restaurando Trayendo vida Trayendo sanación Y sobre todo Salvación Al hombre

[24:13] Lo que no pudo hacer La nación de Israel De ser ejemplo Al mundo Lo fue Cristo Y ahora
Lo están haciendo Los discípulos Con su conducta Y con su predicación Y el Espíritu
Santo Haciendo esa transformación En aquellos Que no conocían A Dios Y nosotros
Vemos aquí Que hay Una sustitución Ya no solamente Era judío Lo que eran
Étnicamente Lo que Descendían Genéticamente Biológicamente Del pueblo De Israel
Sino que ahora Los verdaderos Judíos Eran aquellos Que hacían La voluntad De Dios
Por el poder De su espíritu Y que pasa Que entonces Los judíos Que se convierten En
cristianos Empiezan a predicar La palabra Y que hace el evangelio Se riega En todo lugar
Empieza A los gentiles A convertirse Y quien es Luz

A las naciones Los hijos de Dios De todo Tribu Pueblo Y lengua Y ya no más El pueblo
de Israel Ustedes no ven Judíos por ahí En cantidad alguna Es una excepción Rarísimo
Predicando el evangelio Ustedes ven Gente de origen No judío Porque el espíritu Santo
ahora No Está Obrando Meramente En personas De una Cultura O etnicia O raza Sino
En todo el mundo Con el poder Del espíritu Santo Y es lo que Nosotros estamos Viendo
aquí Entonces Vemos que A que se refiere Cuando nos dice Predicar en el nombre Si
hacemos Una Pausa Y miramos atrás En el versículo Dieciocho Se nos dice Que Los
líderes

De la nación De Israel Llamándolos Le intimaron Que en ninguna Manera Hablasen Ni
enseñasen En el nombre De Jesús En el nombre de Jesús Y cuando vemos eso Vemos
que se usa Mucho el nombre De Jesús De manera Común En el nombre de Jesús Yo
reprendo Yo hago esto Yo declaro Pero que es eso No es algo Mágico No es algo
Automático Hablar en el nombre De Jesús Es Hacerlo De acuerdo A su voluntad En su
poder Y para su gloria En su voluntad En su poder Y para su gloria Entonces si nosotros
Vemos por ejemplo Versículos de la escritura En el salmo 48 Miren como nos dice La
palabra de Dios Salmo 40 Versículo 8 El hacer Tu voluntad Dios mío Me ha agradado Y
tu ley Está

En medio De mi corazón Lo que nos muestra Que hacer la voluntad De Dios Es Andar
conforme A su palabra Entonces cuando una persona Viene en el nombre De Jesús
Viene a hacer La voluntad Revelada De Jesús Nuestro Señor Jesucristo Que es la
segunda persona De la Trinidad Se ha revelado A nosotros En su palabra Vino
físicamente Pero conocerle Es tener una relación Con el Un médico Puede hacer Una
autopsia Hay médicos Que son especialistas En eso O pensemos En un cirujano Opera
una persona Y le ve Todos los órganos Le puede sacar Un órgano Le puede hacer Un
implante De algo Pero el médico No conoce A la persona Después que esa persona Está
consciente En su casa El médico No sabe cuáles son Los gustos De esa persona Que
esa persona
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Le agrada ver Que le agrada comer Y el médico La abrió entera Y la vio entera Pero no
conoce La persona Que tiene que ser La persona Tiene que revelarse A otro Y tener una
relación Y hablar Oh mira lo que yo hago Que me gusta Cuando la persona Desarrolla
una relación Con alguien Una persona Pudo haber visto A Cristo Caminando Lo pudo
haber hecho Visto Haciendo milagros Y de hecho Hubieron multitudes Que hicieron
milagros Y que nos dice la palabra Que muchos ya no Caminaban con él Que muchos
venían Por los panes Y los peces Si una persona No tiene una relación Con Cristo No va
a conocer A Cristo Y esa relación Con Cristo Se desarrolla A través Del conocimiento De
su palabra Cuando la persona Le ha entregado A Cristo su vida El Espíritu Santo Entra Y
transforma Esa persona Y ahora la persona Trata de hacer La voluntad de Dios Revelada
en su palabra Miren como el Salmo 40 En ese versículo 8

[29:16] Que leímos Hace una conexión Cuando nos dice El hacer tu voluntad Dios mío Me ha
agradado Y tu ley Está En medio De mi corazón Y se recuerdan De Ezequiel La promesa
Del Espíritu Santo El Señor Que le daría Un nuevo corazón Y pondría su espíritu Para
que andemos En sus caminos Esa es la obra Del Espíritu Santo Ahí Recuerden En Mateo
Capítulo 7 Aquellas personas Que en el nombre De Jesús Habían hecho milagros
Sanados Enfermos Profetizados Y que pasó Cuando estaban En la venida De Cristo El
Señor Jesucristo Ahora glorificado En poder Que viene a hacer Juicio De vivos Y muertos
Y a determinar Y a determinar El destino eterno De cada persona Que le dice A esa
persona Que le dicen Señor Señor Mateo Capítulo 7 Versículo 21 No todo el que me dice

Señor Señor Entrará En el reino De los cielos Si no El que hace La voluntad De mi Padre
Que está En los cielos Entonces Vemos que En el nombre De Jesús Es hacer las cosas
Conforme A su voluntad No es Yo declaro Ya que es mío Porque tú no sabes La voluntad
De Dios Es hacer Su voluntad Es hacer Lo que le ha revelado En su palabra Pero no solo
eso Lo vemos que Conforme A su poder Conforme a su voluntad En su poder Y donde
está El poder De Dios En el Espíritu Santo Que mora En el creyente Recordémonos Que
en el primer Capítulo De Hechos Que se nos dice En el versículo 8 Cuando el Señor Les
habla

A los discípulos Pero recibiréis Poder Cuando Cuando haya Venido sobre Vosotros El
Espíritu Santo El Espíritu Santo Es donde Radica El poder Porque es Dios Obrando En la
persona Entonces Conforme a la voluntad De Dios En su poder Orando Dependiendo Del
Espíritu De Dios Señor Obra Eso es lo que hace El creyente Que es lo que hace
Depende de Dios Es guiado Por Dios Ser lleno Del Espíritu A lo que lo manda La
Escritura No es Una medida Como un vaso Que está Medio de agua Y usted lo quiere
llenar Para ser guiado Por el Espíritu Para ser lleno Del Espíritu Es ser guiado Por el
Espíritu Y me gusta Una Analogía Que hace John MacArthur Que es Como un barquito
De vela Que va siendo Soplado Por el viento En el mar

Ese barco Va siendo guiado Por el viento Así una persona Cuando es guiada Por el
Espíritu Santo Conforme a su palabra La palabra De ese Espíritu Está siendo Lleno del
Espíritu Cuando nos mandan En el libro De Efesios A que nosotros Seamos llenos Del
Espíritu Que dice Y en Colosenses Cantando con salmos Cánticos E himnos espirituales
Y todo lo que hagáis Lo hagamos Para la gloria de Dios Entonces Ser lleno del Espíritu
Es vivir Bajo la influencia Del Espíritu Ser lleno del Espíritu No es Usted caece Para atrás
Y dase un golpe Y brincar Y vomitar Y arratarse por el suelo Eso no es lo que Ser lleno
del Espíritu Ser lleno del Espíritu Es ser controlado Por el Espíritu Un Predicador decía
Que ser lleno del Espíritu No es Meramente hablar en lengua Sino controlar La que
tenemos ¿Verdad que sí?

Entonces El control Del Espíritu Santo En una persona Es la manifestación De que esa
persona Está lleno de Dios ¿Por qué?

[33:29] Porque ahí va a venir El fruto Del Espíritu Entonces Tenemos que Cuando vamos a
Pensar en el nombre de Jesús Tener eso en mente ¿Y qué?
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Y hacerlo todo Para su gloria Porque Él es que merece Toda la gloria Y la alabanza
Vemos que los discípulos No se están atribuyendo Ni la sanación del enfermo Del cojo Ni
tampoco la salvación De ellos ¿Qué están haciendo ellos?

Ellos están aprovechando El milagro Para darle la gloria A Jesús Destacando
correctamente Que por Jesús Es que ese hombre Está ahora vivo Y saltando Entonces
Cuando una persona Abre el nombre de Jesús Es para la gloria de Jesús Y no para su
propia gloria La Escritura nos manda Vez tras vez A que todo lo que hagamos Lo
hagamos Para la gloria de Dios Y para la gloria del Señor Entonces El Señor No va a
darle valor Eso sería el primer punto ¿No?

El valor Para que hablemos En su nombre El Señor Toma nuestra debilidad Y la torna En
fortaleza ¿Y qué va a hacer el Señor? Con esos Problemas Que todos tenemos O timidez
O vergüenza O sentimos Que no podemos hablar Precisamente Eso es lo que Dios Va a
utilizar Hermano Hermana querida Para que tú Dependas de Él Y poco a poco Hacerte
capaz De tú llevar Su palabra ¿Por qué?

Porque esa deficiencia ¿Qué es lo que hace? Que nos hace Buscarlo a Él No confiar En
nosotros mismos Sino en Él Y miren Que cosa El Señor Nunca utiliza Gente poderosa
Muy inteligente O muy Sabia ¿Por qué?

[35:18] Porque el Señor No comparte Su gloria El Señor Usa vasos frágiles Nosotros Que no
somos Ningunos Nada ¿Para qué?

Para que cuando haya Uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis Convertidos Nadie diga Fue por
Sultano O mengano Sino por Dios El Señor Empezó con los discípulos Que no eran
hombres de letras Ni de vulgo ¿Y dónde está la palabra de Dios?

En el mundo entero Porque Dios No necesita poderosos No necesita inteligentes No
necesita genios Sino Fieles A su palabra Dios lo que necesita Son personas fieles Que
Anden conforme a su verdad Y hasta eso Él te va a capacitar Para tú hacer su voluntad
Por el poder del Espíritu Santo De forma que en todo Él tenga la gloria Los creyentes Que
nos dicen en Apocalipsis Que van a ser ellos mismos Cuando estén delante de Cristo
Que la corona que recibieron La van a tirar a su pie Porque se van a dar cuenta ¿Eh?

Imagínate el niño Que el papá le cobra la corona de oro El niño dice Mía Pero el papá
Porque se la compró El Señor Jesucristo Compró esa corona En la cruz Mi hermano
querido Y cuando uno entiende Que de él es la gloria Todo pertenece a él Entonces
nosotros vemos que El Señor nos da valor Para Hablar en su nombre Pero a la misma
vez Eso debe motivarnos A predicar la palabra Y saber Que va a empezar Si tú quieres
ser fiel Va a venir ese momento Con tu amigo Compañero de trabajo Tu familiar De tu
predicarle A lo que permitan Porque hay algunos Que se ponen hostiles Y ya ahí No tiene
sentido Hay que estar en paz Por eso lo que hay Es que orar Algunas veces Dios va a
prometir La oportunidad Muchas veces Otras veces No es el momento Para que tú ores
Por esa persona Si la persona Empieza a blasfemar

O se pone Súper enojado No quiere Dios no llama a paz No a guerra Ya tú ora Por esa
persona Y punto Tú no te hayas Mandado a seguirle Predicando Pero Dios va a dar La
oportunidad Muchas veces Entonces ahí Tú va a orar Vale un par de texto Va a
memorizar La escritura Y en el nombre Del Señor Le va a traer La palabra Y en ese
mismo Estrés De predicar La de llevar La de hablar En el nombre De Él El Señor Te va a
ir Dando Poder Y entonces yo No quería que Hablando de eso Edison siguiera leyendo
Porque me estaba leyendo Los versículos Y ahí en Segunda Timoteo Capítulo 1
Versículo 7 Que nos dice Que No nos ha dado Dios Espíritu de cobardía Sino de poder
De amor Y de dominio propio Para que nosotros
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[38:23] En medio de la dificultad Podamos Llevar esa palabra De Dios Porque es la que
Transforma el corazón Es lo que Dios Ha utilizado Para transformar El corazón Del
pecador De forma Que la persona Pueda venir a Cristo Y eso sirve Para fortalecerte
Hermano Hermana querida A medida que tú Haces su obra Y Dios Te usa Para su reino
Y te darás cuenta Muy pronto Que esto no es De fuerte Ni de valiente Que estas almas
No son carnales Que esto no es De súper inteligente Ni de súper preparado Ni de un
seminario Sino esto con almas espirituales Que la da Cristo Solamente Entonces esto
hace Que En nuestra debilidad Nosotros veamos Una oportunidad Que Dios Nos da Para
Fortalecernos Para fortalecernos Y ese es el propósito

De cuando Ustedes reciben La palabra Predicada Cuando ustedes Leen la palabra Y es
muy importante Porque aquí hay un aspecto Personal Y un aspecto Más general En el
aspecto personal Cuando Dios Levanta a alguien Para predicar Su palabra Él no lo hace
Con el objetivo De que esa persona Sepa mucho Y diga que sabe mucho No, no, no
Todo es para su gloria Recuérdese Que nos dicen Efesios capítulo 4 Que el mismo dio
Constituyó a unos profetas A otros apóstoles A otros evangelistas A otros maestros
Pastores y maestros A fin de que A fin de que Para la edificación De los santos Para
perfeccionar A los santos Para la obra Del ministerio Para la edificación Del cuerpo de
Cristo Y cual es El objetivo De eso Dice en el próximo

Versículo Para que ya no seamos Niños Fluctuantes Llevados por Doquiera Por todo
viento De doctrina Que cambie su mente Y empiece a adorar Aquí, allá, allá Visitando
Todas las iglesias Porque si le gustó Que aquí saltan Más alto Que allí Ya está allá Si le
gustó Que allí Hay unos colores Más chulos Que bailan Mi hermano Para que ya no
seamos Niños fluctuantes Llevados por Doquiera Por todo viento De doctrina Por la
estratagema De hombres Que para engañar Emplean con astucias Las artimañas Del
error Lo único Que puede hacer Que una persona No caiga engañado Es la palabra de
Dios Y el objetivo De que alguien Pueda enseñar La palabra de Dios Es meramente ese
Que pueda que Edificar a los santos

Para que Para que los hermanos Sean maduros En la fe Para que no se dejen Engañar
Para que anden En la doctrina Correcta Por lo cual Para saber No, para aplicar Para su
vida Para tener esa relación Directa con Dios A través de Cristo Que lo haga maduro En
la fe Que ahora se comporten Como es digno De la vocación Que fuiste llamados Como
dice el apóstol Pablo En ese mismo Efesios capítulo 4 Y esto nos lleva Al Al segundo
punto Que es que los hijos De Dios Obedecen A Dios Y en esta parte Nosotros vemos
Que El Señor Ha prometido Estar con nosotros Dios no te va a dejar Esa misma fragilidad
Nuestra Eso es lo que nos hace Poder depositar Nuestra fe En el Señor Esa fragilidad
nuestra Que es lo que hace Que no nos deja

Ser confiados Y nos hace Más dependientes De Dios Y en ese proceso Que pasa
Nosotros crecemos Somos conformados A su imagen Y el conformarse A la imagen Del
Señor Nos ayuda A que A crecer espiritualmente Que es el propósito Que Dios tiene Para
tu vida Para mi vida Hermano Hermana Es la voluntad De Dios Que usted haya
conformado Cada vez más A la imagen De su hijo Entonces Eso va a suceder En medio
De la obediencia A Dios Miren como los apóstoles En medio de esa dificultad Predicaron
la palabra ¿Por qué?

[43:04] Porque ellos dijeron ¿Qué dijeron ellos? A los líderes Juzguen ustedes Si es justo
Obedecer a los hombres Antes que a Dios Entonces Hermano Hermana Tú no puedes
Acceder A que una persona Te ponga a hacer algo Que es pecaminoso A que una
persona Te ocupe Un tiempo Que es de Dios A que una persona Te haga deshonrar al
Señor Porque tú no quieres Desagradar a la persona Deshonrar a la persona Mira como
ellos Aquí Estaban aún Enfrentando peligro Por sus vidas ¿Se recuerdan De lo que
nosotros Hablamos al principio?
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De esos hombres Que trajeron aquí En medio de la noche Presos Esos hombres Estaban
predicando El evangelio En Corea del Norte Ellos trabajaban En una escuela De ciencia
Y tecnología Pero en realidad Ellos predicaban La palabra Lo descubrieron Y lo metieron
preso En un régimen Dictatorial Donde te matan Por nada Pero aún ahí Dios Movió cielo
Mar y tierra Que Lo sacó El gobierno De los Estados Unidos Y lo trajo para acá Pero
Miren como ellos Llevaron la palabra En medio de ese peligro Y si ellos Se atrevieron a
hacerlo En el nombre del Señor También tú y yo Lo podemos hacer Ellos arreglaron su
vida Como la arreglaron Los discípulos Y muchas veces Nosotros no vamos a tener Nada
que arreglar Ninguna vida El Doctor Que fue director Del proyecto

Del genoma humano Ese fue el proyecto Donde se Este término Mapeó Donde se
describió El código genético El genoma humano Que función tenía Cada gen En las
células Nuestras Que un Logro Científico De proporciones Inmensas Por el beneficio
Humano y médico Que trae Que se presentó Cuando se acabó El proyecto Fue a la Casa
Blanca Que fueron Con el presidente Bill Clinton Y el médico Que lo presentó Francis
Collins Es un cristiano Y él se convirtió Ya después de hombre De científico En el hospital
Una paciente interna Le predicó a él Imagínense ustedes Este médico De renombre
mundial Uno de los científicos Más notables Él se retiró Hace como un año Nada más
Está en el hospital Atendiendo a esta mujer Y la mujer Le empezó a predicar a él Se
conocían Porque ella era

Paciente de él Y esa mujer Que ni el nombre sabemos Lo sabemos Porque él lo
menciona Que ella fue Que le predicó a él Y este hombre Brillante Un genio Se convirtió
Si esa mujer dice Wow Pero este médico Tan inteligente Este genio Como yo le predico
Él me va a decir Que es lo que yo creo Y él está convertido Hace muchos años Ya Eso
pasó Hace como 30 años Y todavía Hoy Hoy Él profesa la fe ¿Se da cuenta?

Entonces Nosotros No sabemos Lo que Dios Quiere hacer Con su palabra Lo que
tenemos Que ser Él es Fiel Y depender Del espíritu Miren como esos hombres
Arriesgaron su vida De nuevo Y donde terminaron Esos hombres Siendo traídos Para acá
Por el gobierno Y como era una misión secreta A las 3 de la mañana ¿Ustedes saben
quién Lo fue a recibir a ellos?

[46:42] Donald Trump Eso fue en el 2018 El presidente Lo trajo el secretario De estado En un
avión De la fuerza aérea O algo así creo En una base militar Andrés En Maryland Y quien
estaba Recibiéndolo ahí Era Donald Trump Con una comitiva Porque eso era tan secreto
Que ni la familia Sabía nada Entonces Nosotros lo que tenemos Que pedirle hermano Al
Señor Que te dé Amor por su palabra Amor por él Porque el Señor Nunca nos va a dejar
En Josué Capítulo 1 Versículo 5 Imagínense Cuando Josué Porque Moisés No entró a la
tierra Prometida ¿No es verdad?

¿Qué hizo el Señor? El Señor Buscó a Josué Imagínense que Josué Iba a sustituir a
Moisés Un profeta Como nadie Josué estaba Lleno de temor Y que le dijo el Señor Nadie
te pondrá Hacer frente En tus días Como estuve con Moisés Estaré contigo No te dejaré
Ni te desampararé Pero vuelve En Hebreos 13.5 Y nos dice lo mismo A los hebreos Que
eran hermanos judíos Cristianos Que estaban siendo perseguidos Y vuelve Y le dice lo
mismo El Señor Que estemos contentos Ahora con lo que tenemos Porque Él dijo No te
desampararé Ni te dejaré Entonces Dios Va a estar contigo Hermano Hermana Si tú en el
nombre de Dios Le eres fiel Tú vas a ver La gloria de Dios En tu vida Y esa obediencia
¿Qué es lo que hace?

Que te va haciendo crecer Madurar Ser un creyente más A la imagen Del Señor Del
Señor Del Señor Y el Señor No Olvida la obra De amor De sus hijos Sino que Dios Lo usa
Para su gloria Y para el bien eterno Del alma De los que le son fiel Entonces Nosotros
vimos Dos puntos Uno Cristo da valor Por su reino Y Es necesario Obedecer a Dios
Antes que a los hombres Y en esa prueba Uno va creciendo A manera de aplicación Que
podemos nosotros ver Debemos meditar En estas cosas O sea Miren como los discípulos
Nos separaron Porque sabemos Que la sanación del cojo Era un signo De algo más
grande Más profundo
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Que era que el reino de Dios Ya estaba Manifestándose En medio de ellos Con un poder
Muy particular Por la obra Del Espíritu Santo Y que Empleemos tiempo En la palabra
Meditando Reflexionando En esas cosas Que cuando la leamos No paremos No tenemos
que leer tanto Reflexionar en eso Y pedirle a Dios Hermano Que te dé sabiduría Y
Conocimiento De su palabra Porque es el medio Que el va a utilizar Y es su Reino Es su
palabra Ya lo que Dios Haga con eso Es Entre Dios Esa persona Tú lo que debes Es fiel
Y lleva esa palabra Que el ha puesto En tu Corazón En tu mente Pero no va a venir Si no
hay La mortificación De La carne Nuestra Te da cuenta La obediencia A Dios Primero
que a los hombres

Viene en el contexto De nosotros mismos Hacer la voluntad De Dios Aún en medio Del
temor Sabiendo que Dios Va a bendecir su palabra Con los amigos Con los mismos
Familiares Pero que pasa Que Dios Te puede utilizar A ti Para que tú Se desbendición
Eterna Para ese familiar Que te ha perdido Como no se va a convertir Mi hermano Mi
hermana querida Va a ser Si el te ve fluctuando Si el te ve en el medio Si el por ejemplo
Viene y empieza un día Ah pues yo voy Para la iglesia Con fulano Y ese domingo Tú
estás acotado O ese domingo Tú estás en otra cosa Porque tú Te comprometiste Porque
te da como lo mismo Y como que no hay diferencia Entre la palabra de Dios Y las cosas
Y como que te ve Que un día Como que tú eres Y como que no eres Ahí si no Porque tú
le estás dando Una señal confusa La persona no está viendo Pero ven acá Hay algo tan
grande Dios En tu vida Porque yo veo

[51:19] Que tú un día Va o no va O te desaparece Como que da lo mismo Mis hermanos
Creamole a Dios Y Dios te puede usar Pero solamente En el contexto De su fidelidad
Porque eso es lo que El Señor está buscando Adoradores que le adoren En espíritu y en
verdad Conforme a su palabra Y si tú estás aquí Sin Cristo El Señor te Te manda Que tú
te arrepientas De tus pecados Y le entregues Su vida a Él Dios ha establecido Un día En
que juzgará A los vivos Y a los muertos Cuando venga A establecer Su reino En la tierra
Y solamente Aquellos que se encuentren En Cristo Podrán escapar De la ira Venidera
Por causa del pecado Es la libertad Más gloriosa Porque liberta De la esclavitud A la
carne De la esclavitud Al hombre A la opinión De los otros A buscar Nuestra Máxima
felicidad

Y gozo En la cosa De un mundo Tan frágil Y cambiante Que está pasando Que se va
Cristo promete Un reino inamovible Y sobre todo Él Su ser Ser todo tuyo Si tú le entregas
Tu vida a Él Y te arrepientes De tu pecado Vamos a orar Y a pedirle al Señor Que
bendiga su palabra Gracias Padre Por tu amor Bondad y misericordia Porque tú eres
bueno Señor Nos da tu palabra Nos enseñas A través de ella Para que seamos fieles
Para que Hablemos en tu nombre Conforme a tu voluntad En tu poder Y para tu gloria Y
para que te obedecamos Primero que a los hombres Porque tú eres supremo Tu gloria
está Por encima de todos Y tu reino Ayúdanos a serte fieles Señor Pero somos débiles
Aplica tu palabra Edifica tu iglesia Salva

A los que están muertos En medio nuestro Para que tu nombre Se ha glorificado Señor Y
esto lo pedimos En Cristo Jesús Y para su gloria Amén Amén


